

AMBARÈS-ET-LAGRAVE

L'AALC organise des ateliers photographiques à la rentrée

L'Association ambarésienne loisirs et culture (AALC) qui regroupe l'école de musique, l'atelier céramique terre, la poterie et celui des arts plastiques, va s'étoffer à la rentrée d'un atelier de photographie.

Ouvert à tous les amateurs de prise de vue, quel que soit leur niveau, cet atelier dispensera des cours pratiques et théoriques. Ces cours seront animés par Olivier Barau, un photographe qui excelle dans les photos de concerts, danse, animation et photos de rue.

L'apprentissage de la mise au point, la maîtrise du temps d'expo-

sition et l'appréhension des perspectives feront partie, avec les logiciels spécialisés, de la formation dispensée par Olivier Barau.

Ces cours s'adressent à un public amateur de photos muni d'appareil photo numérique. Pour la première réunion, débutants ou plus approfondis devront venir avec deux ou trois photos numériques sur clé USB, pour évaluer le niveau de chacun.

D. G.

Inscription le samedi 7 septembre de 9 h 30 à 12 h 30 et les 9 et 10 septembre de 16 heures à 19 heures. Cours les mardis de 18 h 30 à 20 heures. 55 euros annuel



Olivier Barau encadrera l'atelier de photographie d'AALC. D.G.